



# Cruce de ataques en la Permanente

En la sesión de la Comisión Permanente, legisladores de Morena y del PAN protagonizaron un intercambio de adjetivos en el marco de la elección del próximo domingo.

El diputado del PT Gerardo Fernández Noroña comenzó la reyerta discursiva contra “los paniaguados”, como califica a los panistas, al asegurar que el domingo Morena ganará 6 de 6 gubernaturas.

“Vamos a ganar porque, como ya se los he comentado, inspirado en Lupita D’Alessio, a ustedes les falta

lo que nosotros tenemos de más, el apoyo popular”, soltó.

En la contraofensiva, la panista Lilly Téllez calificó a Fernández Noroña como “el diputado changoleón” y acusó a Morena de ser “el brazo político” del crimen organizado.

Noroña pidió a la presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, no permitir los insultos a un diputado utilizando a un indigente, lo cual muestra racismo y clasismo.

El senador priista Mario Zamora salió en defensa de Téllez y ‘le cantó

un tiro’ a Noroña: “Yo me apunto y lo arreglamos como quieran, como se tenga que arreglar, si no quiere aquí en la cámara, como quieran”.

El diputado panista Humberto Aguilar Coronado exigió a Fernández Noroña ya no llamarlos “paniaguados”, pero, si insiste, él le llamará “chupóptero”, adjetivo para una persona que sin prestar servicios efectivos, percibe uno o más sueldos, de acuerdo con el diccionario de la lengua española.

— *Eduardo Ortega*